



社会福祉法人 千の里 はなもも保育園

9月 はなももだより

※お知らせ・お願い※

- ★食物アレルギーのお子さんもいらっしゃいますので、園内に食べ物は持ち込まないようにご協力お願いします。
- ★運動会は、10月12日(土)が雨天の場合、13日(日)に延期します。13日も雨天の場合は中止。21日、写真撮影日の保育時間内に職員と園児でミニ運動会を行います。その場合、保護者の観覧はありません。
- ★10月11日(金)は運動会の準備のため、16時~17時までにお迎えのご協力をお願いします。お仕事が終り次第早めのお迎えに来ていただくと幸いです。
- ★10月は衣替え期間です。運動会后10月15日(火)より、長袖・半袖の体操着の両方をお持ちください。また、登降園時はブレザーをご用意ください。
- ★システムエラーを防止する為、登降園時のコドモンカードの打刻は、保護者の皆さまが行うようにご協力をお願いします。
- ★11月から、ひまわり組も体操教室が始まります。

★はなもも保育園ホームページが可愛くリニューアルしました★
Instagramも始めましたので、是非一緒にcheckしてみてください♡



子ども達の保育園での様子



つぼみ組

日差しも弱まり、過ごしやすくなってきましたね。ハイハイや歩行をしながら元気に動き回ってあそび姿やお友達と関わってあそび姿が見られるようになってきましたよ♪また、食事用のエプロンを自分でつけようとしたりズボンの着脱をしようとしたりと「自分でやりたい!!」という気持ちも芽生え、温かく見守っています♡運動会の練習も始まり、楽しんで練習をする姿が見られます♪ぜひ、親子で運動会を楽しんで下さい!!♡



たんぽぽ組

まだまだ暑い日が続く中、たんぽぽ組さんは少しずつ戸外遊びを再開しました☺日差しが強いため、砂場のみですが、子ども達はとても楽しそうに遊んでいます♪6月から始まったサーキット遊びも、少しずつ順番を守って遊べるようになり、子ども達の成長を感じます。いよいよ運動会の練習も始まり、たんぽぽ組さんも暑い中一生懸命頑張っています。戸外に出る際の準備も自分で出来る子が増えてきました。まだまだ完璧には難しいですが、一つずつゆっくり出来る事を増やしていきたいと思います。残暑が続く中ですが、無理なく元気に過ごして行きたいと思います☺



すみれ組

夏のなごりを感じながらも、秋の訪れによる自然の変化を楽しんでいるすみれ組さん。新年度も半分が過ぎ、あっという間に10月ですね。10月には運動会があります。去年の運動会はお父さん、お母さんと一緒に入場をしましたが、一つ大きくなったすみれ組さんは、お友だちと手を繋いで入場をします。お兄さん、お姉さんと一緒にディズニー体操をしたり、かけっここの練習をしたり、ドキドキ、ワクワクしている子どもたちが多くいました。9月は沢山運動会の練習を頑張ってきた子どもたち。一生懸命頑張って練習した姿を是非10月の運動会でご覧ください。



10月の行事予定

- 3日(木) 体操教室
- 4日(金) 運動会予行練習
- 8日(火) 体操教室
- 12日(土) 運動会
- 15日(火) 天満社掃除
お弁当の日
- 16日(水) 年長ICT保育
- 17日(木) 年中ICT保育
- 18日(金) 英会話教室
- 21日(月) 写真撮影日
- 22日(火) 内科検診
- 24日(木) 歯科検診
- 29日(火) 誕生会
- 30日(水) 避難訓練(仁連小)

※10月よりお弁当の日を再開します。
※今月は検診があります、登園完了時間が異なりますので、保健だよりをご確認ください。

ひまわり組

朝晩は涼しくなり始め、少しずつ秋を感じられるようになりましたね♪今月は運動会練習に励みました！初めての遊戯発表にドキドキワクワクなひまわりさん！大きく踊ること、自分の立ち位置に自分で移動すること、笑顔で踊ることを意識しながら毎日頑張って練習しています！壁面製作も運動会をテーマに自画像を描き、ハサミで折り紙を切ってポンポンを作りました☆みんなの気持ちは運動会へ向けて一直線♪！残りの練習も楽しんで参加できるよう援助していきたいと思います！本番がとても楽しみです♪



うめ組

残暑がまだまだ厳しいですが、園庭にはトンボが飛び、秋の近づきを感じる頃になりましたね☺運動会で一番の見せ場であるフラッグの練習に子ども達は、楽しみながら取り組んでいます。難易度の高い技などできた時には保育者も一緒に喜びを感じています☺他クラスに練習をみてもらい、拍手をもらった時の子どもたちは、照れくささの中に誇らしげな表情を浮かべていました☺☆本番までもう少し頑張ろうね!



さくら組

9月も終わりに向かっていますが、まだまだ暑い日が続いていますね。子ども達は暑さに負けず、毎日、運動会の練習に取り組んでいます。競技以外でも、一人ひとりに与えられた役割があり、より一層子ども達の気持ちを高めているようです♡他クラスの競技を応援するのも楽しみの一つとなっており、「かわいい」「じょうずだね」と自然と笑顔が溢れてしまう子ども達です♡園生活最後の運動会！皆で気持ちを高め合いながら、最高の1日にしようね♪



9月生まれのお友達♡

- ★つぼみ組(1さい)
26日 ちゃん
- ★たんぽぽ組(2さい)
21日 くん
- ★すみれ(3さい)
29日 ちゃん
- ★ひまわり組(4さい)
14日 ちゃん
18日 くん
30日 くん
- ★うめ組(5さい)
2日 ちゃん
- ★さくら組(6さい)
11日 くん
24日 くん

祖父母参観にご参加いただき
ありがとうございました！
未満児クラスと一緒に作り物を
幼児クラスと一緒に体を動かして
楽しい思い出を作ることができました♪

